

Andrew Parsons, Président du CPI,

**visite l'Égypte pour la première fois
en une décennie**



Andrew Parsons : Renforcer le rôle de l'Égypte dans le mouvement paralympique

Andrew Parsons, président du Comité International Paralympique (CPI), s'apprête à effectuer une visite importante en Égypte, marquant son premier retour en dix ans. Cette visite survient dans le cadre des efforts visant à renforcer le rôle croissant de l'Égypte dans le mouvement paralympique en Afrique ainsi qu' à l'échelle mondiale. Le voyage s'appuiera sur les discussions menées lors des Jeux paralympiques de Paris 2024 et comprendra des rencontres de haut niveau avec des responsables égyptiens et des athlètes.



A poursuite des dialogues amorcés à Paris

Lors des Jeux paralympiques de Paris 2024, Parsons a rencontré Dr Ashraf Sobhy, ministre égyptien de la Jeunesse et des Sports, ainsi que Dr Hossam Eldine Mostafa, président du Comité paralympique égyptien (CPE). Les discussions ont porté sur les projets ambitieux de l'Égypte pour améliorer son infrastructure paralympique et accroître son influence.

Le Dr Sobhy a souligné les progrès remarquables réalisés sous la présidence d'Abdel Fattah El-Sisi, mettant en avant les initiatives visant à offrir des opportunités égales aux athlètes valides et paralympiques. « Nous garantissons l'égalité en matière de primes, de stages d'entraînement et de récompenses financières. Cela est complété

par notre village olympique de pointe dans la Nouvelle Capitale Administrative, couvrant 5 millions de mètres carrés», a déclaré Sobhy.

pour sa part, Dr Hossam Eldine Mostafa a partagé des informations sur les projets de l'Égypte pour soutenir les jeunes talents paralympiques. « Nous avons réorganisé les équipes nationales pour inclure près de 40 % de nouveaux athlètes, garantissant ainsi la compétitivité future lors d'événements comme Los Angeles 2028 », a-t-il expliqué. Mostafa a également souligné la diversité de genre de la délégation égyptienne, composée de 18 femmes et 36 hommes.

Parsons a salué l'approche stratégique de l'Égypte, déclarant : « Nous avons besoin





de leadership fort en Afrique, et ce pays, c'est l'Égypte. Avec votre expertise, vos installations et le soutien gouvernemental, vous avez le potentiel de guider le continent vers l'avant. »

Un itinéraire chargé au Caire

Lors de sa visite de trois jours, Parsons poursuivra ces dialogues pour consolider les plans de collaboration. Parmi les points forts de son programme, on trouve :

1. Réunions de haut niveau

◆ Les réunions auront lieu avec le Dr. Sobhy et le Dr. Mostafa qui auront pour but d'approfondir les plans stratégiques pour les Jeux Para-africains et la candidature de l'Égypte pour accueillir le siège mondial de l'haltérophilie handisport.

◆ Les discussions exploreront également comment renforcer le rôle de l'Égypte en tant que pôle d'entraînement pour les athlètes paralympiques africains.

2. Visites de lieux historique et d'installations sportives

◆ Parsons visitera les pyramides, le Grand Musée égyptien et la Citadelle, illustrant le mélange entre héritage culturel et infrastructure moderne de l'Égypte.

◆ Des visites de sites incluront la salle indoor Hassan Mostafa et le Centre olympique de Maadi, où s'entraînent les équipes paralympiques nationales de l'Égypte.

3. Rencontres avec les parties paralympiques concernées

◆ Une rencontre spéciale aura lieu avec les athlètes, entraîneurs et responsables fournira des informations sur les développements du CPI et recueillera des retours pour renforcer le mouvement localement.

◆ Parsons inspectera les installations de pointe de la Nouvelle Cité Sportive située dans la Nouvelle Capitale Administrative.





Des projets ambitieux pour l'Afrique

Parsons a réaffirmé l'engagement du CPI envers l'Afrique, qualifiant la région de priorité pour les investissements. « L'Afrique est là où nous allouons le plus de fonds à travers des programmes d'adhésion », a déclaré Parsons. Il a reconnu les défis de la région, tout en soulignant le potentiel de l'Égypte en tant que modèle pour les autres nations africaines.

En réfléchissant sur les premiers Jeux Parafriens à Accra, Parsons a exprimé son espoir d'éditions futures mieux organisées, qui pourraient être accueillies en Égypte. « Pourquoi ne pas organiser les Jeux Parafriens en même temps que les Jeux africains pour les athlètes valides en 2027 ? L'Égypte a prouvé qu'elle peut gérer des événements à grande échelle », a suggéré Parsons.

VISTA 2025 et au-delà

Un des moments forts de la présence croissante de l'Égypte dans le paralympisme est l'organisation prévue de la conférence VISTA du CPI en 2025. Annulée l'année dernière en raison de conflits régionaux, la conférence a pour objectif de rassembler des experts paralympiques du monde entier pour des discussions scientifiques et

académiques. Parsons a également salué les efforts de l'Égypte pour faire progresser la science du sport et son intégration avec le divertissement afin d'élargir le trait des sports paralympiques.

La vision de l'Égypte pour l'avenir

Les projets de l'Égypte vont au-delà des Paralympiques. Le Dr Sobhy a révélé les ambitions de candidature pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2036 ou 2040, en exploitant l'infrastructure de la Nouvelle Capitale Administrative. Il a également évoqué les efforts continus pour obtenir des sponsors supplémentaires pour les initiatives paralympiques, afin de réduire la dépendance au financement gouvernemental.

Le Dr Mostafa a repris ces propos, mettant l'accent sur la collaboration avec les ONG et les organisations internationales. « Nous nous engageons à créer un héritage, non seulement pour l'Égypte, mais pour tout le continent africain », a-t-il déclaré.

Une visite transformante

Au terme de sa visite, l'Égypte se trouve en bonne position pour affirmer d'avantage son statut de puissance paralympique. Ce voyage représente une étape cruciale pour renforcer les liens entre le CPI et l'Égypte, tout en préparant le pays à diriger le mouvement paralympique africain vers un avenir prometteur.

